

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Penelitian ini mengembangkan sebuah produk yaitu video animasi pendidikan seksualitas untuk anak usia dini yang mencakup beberapa pokok materi yaitu pemahaman gender, *sanitasi*, perlindungan dan keamanan diri. Berdasarkan hasil penelitian pada pembahasan, menjelaskan bahwa:

1. Penelitian ini telah mengembangkan video animasi pendidikan seksualitas untuk anak usia dini dengan melalui 5 tahapan yang dimulai dari (1) tahapan analisi, (2) tahapan pembuatan desain video animasi, (3) tahapan pembuatan video animasi (4) tahapan validasi ahli dan penerapan video animasi (5) tahapan akhir produk yang dikembangkan.
2. Validasi video animasi ahli materi dilakukan oleh Ibu Dina Aprilia, M.Psi dengan memperoleh nilai persentase 100% yang berada pada kategori sangat layak dan untuk ahli media yaitu Bapa Muhammad Ridha, M.Pd dengan nilai persentase 100% yang berada pada kategori sangat layak.
3. TK Pembina Banjarmasin Tengah merupakan tempat yang dijadikan penulis dalam penerapan video animasi yang sudah dikembangkan. Hasil pretest dan posttest dianalisis melalui uji *wilcoxon*. Adapun hasil akhir menunjukkan  $Asmp$ . Sig (2-tailed) sebesar 0,001 atau  $0,001 < 0,05$  yang artinya video animasi berpengaruh secara signifikan terhadap pemahaman belajar Anak B2.

## **B. Saran**

Dilihat dari hasil penelitian pengembangan yang telah disimpulkan sebelumnya, disini peneliti memberikan saran serta masukan kepada pihak yang terkait sebagai bahan pertimbangan adanya media animasi yang dikembangkan dalam pelaksanaan pembelajaran pendidikan seksualitas untuk anak usia dini.

### **1. Bagi sekolah dan tenaga pendidik PAUD**

Tidak hanya sebatas nyanyian saja, saat pembahasan tema diri sendiri sebaiknya guru juga menyampaikan letak dan nama bagian-bagian pribadi anak agar mereka tahu letak dan nama bagian pribadinya masing-masing. Serta adanya pelaksanaan parenting untuk memberi pemahaman kepada orang tua akan pentingnya pendidikan seksualitas untuk anak usia dini.

### **2. Bagi Orang Tua**

Menggali informasi lebih dalam mengenai dunia parenting khususnya dalam lingkup pendidikan seksualitas anak usia dini, luangkan lah waktu untuk mengikuti kegiatan parenting yang diadakan disekolah, sehingga orangtua paham betapa pentingnya pembekalan pendidikan seksual sejak dini.

### **3. Bagi peneliti**

Harapan besar kepada peneliti selanjutnya untuk melakukan penelitian pengembangan video infografis untuk orang tua mengenai pendidikan seksualitas anak usia dini dengan subjek, variabel dan tempat penelitian yang berbeda.